

➔ CHÂTEAUBRIANT. « Des fleurs pour les abeilles »

Favoriser la biodiversité



Membres de l'Esat et de l'IME ont œuvré pour créer un environnement favorable aux abeilles.

En juin, à l'initiative de l'observatoire français d'apiculture, des milliards de fleurs mellifères, indispensables aux abeilles, ont été semées dans toute la France. À Châteaubriant, l'Adapei s'est mobilisé pour cette opération. Des jeunes de l'institut médico-éducatif (IME) des Perrières se sont associés avec des travailleurs de l'établissement et services d'aide par le travail (Esat) pour semer des « prairies

fleuries » sur le site des ateliers de la Mée rue d'Ance-
nis.

Le cumul des gestes de tous
« Nous devons travailler ensemble pour faire évoluer notre regard et nos pratiques », explique Didier Péchet éducateur technique spécialisé avant de préciser : « Trop de jardins sont stérilisés par des bâches, des pesticides ou encore plantés avec des plantes qui ne favorisent

pas ou peu la biodiversité ». Le cumul des petits gestes de chacun permettrait de réduire le déclin d'une biodiversité en péril dont le déclin des colonies d'abeilles n'est qu'un symptôme.

REPÈRES

Contact : Didier Péchet au
06 82 58 82 41
Site Internet :
[//www.flowersforbees.com/#](http://www.flowersforbees.com/#)

SPORTS. Trois jeunes distingués

De jeunes Castelbriantais prometteurs

Samedi trois lauréats des « Éclats de sportifs » ont été reçus à la mairie. L'occasion de revenir sur les performances sportives castelbriantaises de ces dernières semaines. C'est une tradition à laquelle le monde associatif et sportif est attachée. Trois jeunes pousses prometteuses ont été récompensées pour leurs performances.

Baptiste Gorka, un jeune du boxing club ; Guillaume Jacob, un grizzli du roller club et Adèle Le Neindre, dauphin du club nautique, ont reçu leurs prix des mains des élus. Excusée, Carine Mahé (du

club d'arts martiaux) vient compléter cette promotion décembre 2017-mars 2018 des « Éclats de sportifs ». La cérémonie a également été l'occasion de féliciter Anne Legrais Ozberk, championne de France vétérane de badminton, Chloé Chevalier, championne de France scolaire de tennis de table ; Marvin Robin, champion du monde multi-table de football de table ; sa sœur, Malicia, arrivée troisième de sa catégorie ; Romain Priou, vice-champion de France de billard à la bande ; et Manon Bassino, qui a reçu le prix de la sportivité.



Guillaume Jacob, Adele Le Naindre et Baptiste Gorka sont les lauréats de cette édition des « Éclats sportifs ».